

EL MEJOR CACAO

EL MEJOR CACAO DEL MUNDO SE ENCUENTRA EN LATINOAMERICA

El cacao se cultiva principalmente en África del Oeste, América Central, Sudamérica y Asia.

Los principales productores son también los mayores exportadores,

México ocupa el onceavo lugar en producción a nivel mundial, participando con menos del 2% de la producción mundial.

En América Latina, por ejemplo, las exportaciones de cacao de República Dominicana superan a las de Brasil.

El cacao es producido principalmente por el estado de TABASCO quien produce el 66% de la producción nacional, seguido por Chiapas que produce el 33% y que aportan el 99% de la producción total, el resto se produce entre Oaxaca, Guerrero y Veracruz.

